

## 今に例つ新

20でなでしこ  
20で16点。  
作者は豊川市の堀内  
メリカさん。三毛猫やア  
メリカンショートヘア  
などをアクリル絵の具  
表現した。高さ51  
cmで



石に猫の姿をペイント  
した「石猫」の作品展  
が11日まで、豊川市  
豊川信用金庫中央通支  
店で開かれている。写

政府に送る。写真展に  
は約400人が来場し  
た。

## △石猫作品展 丸い

## 写真。

市は保育園の卒園記  
念に毎年、ミカンの木  
の箸を園児にプレゼント  
している。イラスト  
は加工され、個々の箸  
に貼り付けられる。



山本真之さんは「商品  
をPRするポップで地  
区の特徴をアピールす  
ることが大事」「一年  
では、認知度は上がら  
ない。継続して販売し  
ていくことが重要」  
「塩焼きそばを渥美半  
島中に知れ渡らせてほ  
しい」と激励した。

6年生の皿井一騎君  
(12)は「積極的に他  
区のイベントにも出店  
して知名度を上げ、泉大  
学地区を有名にしたい」と  
語った。

△グルメで地域おこし  
しを伝授 「豊川いな  
り寿司(すし)」で豊川市  
をもりあげ隊」が田原

の大葉が入った「大葉  
の塩焼きそば」を考案  
した5、6年生63人に、  
「ご当地グルメを通じ  
た地域おこし」をテーマ  
に講演した。写真。



山本真之さんは「商品  
をPRするポップで地  
区の特徴をアピールす  
ることが大事」「一年  
では、認知度は上がら  
ない。継続して販売し  
ていくことが重要」  
「塩焼きそばを渥美半  
島中に知れ渡らせてほ  
しい」と激励した。

山本真之さんは「商品  
をPRするポップで地  
区の特徴をアピールす  
ることが大事」「一年  
では、認知度は上がら  
ない。継続して販売し  
ていくことが重要」  
「塩焼きそばを渥美半  
島中に知れ渡らせてほ  
しい」と激励した。

きょうの天気

週間